

## Chachapoyas entdecken

5 Tage / 4 Nächte

*Beginn:* Mittwochs und Samstags von Mai bis Oktober  
(ab 2 Teilnehmern)

*Im Norden Perus, Departement Amazonas, entwickelte sich ab dem Jahre 800 n.Chr. die Kultur der Chachapoyas, die im 15. Jahrhundert von den Inkas erobert wurden aber vielfältige Zeugnisse ihrer Arbeit hinterlassen haben, die nun von den Archäologen erforscht werden. Unter allen sticht die hoch oben auf einem Berggipfel gelegene Festung Kuelap hervor.*



*auf einem Berggipfel gelegene Festung Kuelap hervor.*

*Diese Gegend ist nicht nur in archäologischer Hinsicht interessant, sondern auch durch seine unterschiedlichen Ökosysteme, der schönen Landschaften und vieler endemischer Vögel.*

### 1. Tag: von Chiclayo ins Urubambatal

- Morgens Abfahrt von Chiclayo an der Küste mit einem klimatisierten Privatauto oder Bus.
- Ankunft am späten Nachmittag in der Nähe der Stadt Chachapoyas.
- Übernachtung im Hostal El Chillo im Tal des Utcubamba.



### 2. Tag: Revash und Leymebamba

- Nach dem Frühstück Besuch der Grabgebäude von Revash in der Nähe des Dorfes Santo Tomas. Die Klippenwände bei Revash sind mit geometrischem Mustern und Figuren von Kameloiden dekoriert. Einige Gräber sind mit T- und kreuzförmigen Nischen verziert.
- Weiterfahrt nach Leymebamba, um die wertvolle Sammlung der am See «Laguna de los Cóndores» gefundenen, gut erhaltenen Mumien zu bewundern.
- Übernachtung im Hostal El Chillo im Tal des Utcubamba.
- Frühstück, Mittagessen, Abendessen



### 3. Tag: Kuelap

- Nach dem Frühstück werden wir Kuelap besuchen, eine auf einem Berggipfel gelegene spektakuläre Stadt aus der Zeit vor den Inkas. Obwohl Kuelap 60 Jahre vor Machu Picchu entdeckt wurde, ist es in der Welt nicht sehr bekannt. Doch haben seine Geschichte und wichtige archäologische Entdeckungen in der Nähe die Aufmerksamkeit von Archäologen, internationalen Zeitschriften und Filmproduzenten erweckt.
- Übernachtung im Hostal El Chillo im Tal des Utcubamba.
- Frühstück, Mittagessen, Abendessen



### 4. Tag: Macro

- Morgens wandern wir los, um die Grabtürme von Macro zu besuchen.
- Nachmittag frei. Möglichkeit zum Besuch der beeindruckenden Sarkophage von Karajía (nicht im Preis eingeschlossen).



- Übernachtung im Hostal El Chillo im Tal des Utcubamba.
- Frühstück, Mittagessen, Abendessen

### 5. Tag: zurück nach Chiclayo

- Nach dem Frühstück Rückfahrt nach Chiclayo.
- Ankunft am späten Nachmittag und Transfer zum Flugplatz oder Hotel.
- Frühstück

Fotos: InkaNatura